

ニュース
春季演習を実施

春の火災予防運動期間中の3月1日、いの町消防団伊野方面隊が春季演習を実施しました。当初ポンプ送水中継訓練の予定でしたが、あいにくの雨天のため、消防学校体育館で礼式訓練を実施しました。

礼式訓練では、各分団と新入団員のグループに分け、表彰受領も含めた基本的な礼式について再確認しました。

消防団では、災害発生時には危険を伴う活動を行う必要があります。その際にきびきびと指揮者の指揮に従うことは安全管理の面でも非常に重要となります。規律と節度ある礼式訓練を通じて、各自が消防団員としての気持ちを新たにすることができました。



ニュース
**枝川小学校で
初午行事開催**

2月10日、枝川小学校グラウンドで枝川分団主催による恒例の初午行事が、枝川保育園と枝川幼稚園の園児、枝川小学校の児童の参加によりにぎやかに行われました。

初午とは、立春後の最初の午の日のことで、古くからこの日に起こした火は良い火であるといわれており、消防にとつては大事な日となっております。

枝川分団の初午行事は、半世紀にわたり、小さい子どもへの火災予防啓発・防災教育を目的に続けられています。児童と園児は、消防車・救急車への体験乗車、消防車と



の綱引き、仁淀消防署職員の手導によるレスキュー体験、放水体験などを通じて、楽しみながら火災予防や防災について学びました。

ニュース
春の火災予防運動期間中の行事について

3月1日から7日までの春の火災予防運動期間中、各地で火災予防運動が実施されました。

また、幼年消防クラブが火災予防を訴えるため、伊野保育園による防火パレード、川内保育園、吾北保育園、吾北幼稚園、本川へき地保育園では防火餅つきが実施されました。



ニュース
楽天株式会社と森林づくりに関する協定を締結

楽天株式会社（本社・東京都 三木谷浩史代表取締役社長兼社長）では、これまでの社会貢献活動の経験を基に、森林の保全を行う取り組みである「楽天の森」プロジェクトを自治体と土地所有者と連携して平成26年7月にスタートしました。

1月20日、四国では初めてとなる当プロジェクトにおける森林づくりに関する協定を町と締結しました。この協定に基づき、平成29年3月31日までに本川地区の森林約5haについて下草刈りなどの森林再生に向けた活動を実施することとしています。

自然豊かな本川地区の森林整備がより一層進むことが期待されます。



ニュース
**第63回高知県
市町村対抗駅伝大会**

1月25日にシレストむろと（室戸市）から安芸江湖川橋北詰（安芸市）までの46.5kmを走る市町村対抗駅伝大会（全41チーム参加）が開催されました。毎年中学生から大人までの幅広い世代の選手が出場し、一丸となつてタスキを繋いでいく伝統あるこの大会で、いの町Aは6位、いの町Bは33位と大健闘を果たしました。

【結果】

いの町A／順位 6位
記録 2時間39分26秒
いの町B／順位 33位
記録 2時間58分34秒



いの町A・Bのメンバー